

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

кафедра международного туризма

Аннотация к дипломной работе

**ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ИСТОРИКО-КУЛЬТУРНОГО НАСЛЕДИЯ
ПРОВИНЦИИ ХЭЙЛУНЦЗЯН В РАЗВИТИИ ВНУТРЕННЕГО ТУРИЗМА
РЕГИОНА**

Цяо Чуньмэй

Научный руководитель:
старший преподаватель А. О. Данильченко

Минск, 2018

Аннотация

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, 8 иллюстраций, 4 таблиц, списка использованных источников и литературы, приложения. Общий объем работы составляет 74 страниц. Список использованных источников и литературы занимает 6 страницы и включает 81 позицию.

Ключевые слова: ВНУТРЕННИЙ ТУРИЗМ, ИСТОРИКО-КУЛЬТУРНОЕ НАСЛЕДИЕ, КУЛЬТУРНЫЙ ТУРИЗМ, ВНУТРЕННИЙ ТУРИЗМ, УСТОЙЧИВОЕ РАЗВИТИЕ ТУРИЗМА, ДОХОДЫ ОТ ВНУТРЕННЕГО ТУРИЗМА, РАСХОДЫ ВНУТРЕННИХ ТУРИСТОВ, ПРОВИНЦИЯ ХЭЙЛУНЦЗЯН («РЕКА ЧЕРНОГО ДРАКОНА»).

3. Текст аннотации

Объект исследования – развитие туризма в провинции Хэйлунцзян.

Предмет исследования – историко-культурное наследие провинции Хэйлунцзян как фактор формирования туристского продукта.

Цель исследования – исследование основных возможностей использования культурного наследия в формировании регионального туристского продукта на примере провинции Хэйлунцзян.

Методы исследования: теоретический анализ литературы по теме исследования, исторический, анализ, сравнение и синтез.

Полученные результаты и их новизна: определено понятие внутреннего туризма; охарактеризовано историко-культурное наследие как фактор развития внутреннего туризма в регионе; проведен анализ туристического потенциала провинции Хэйлунцзян; исследованы перспективные направления использования культурного наследия в совершенствовании туристского продукта в провинции Хэйлунцзян.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Разработанные в работе направления развития внутреннего туризма в провинции Хэйлунцзян с использованием историко-культурного наследия могут быть использованы лицами, принимающими решения в провинции Хэйлунцзян, для планирования развития туризма.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion, 8 illustrations, 4 tables and list of references. Total scope of work is 74 pages. The list of references occupies 6 pages and includes 81 positions.

2. Keywords

INTERNAL TOURISM, HISTORICAL AND CULTURAL HERITAGE, CULTURAL TOURISM, INTERNAL TOURISM, SUSTAINABLE TOURISM DEVELOPMENT, INCOME FROM INTERNAL TOURISM, INTERNAL TOURISM EXPENSES, HEILONGJIANG PROVINCE ("BLACK DRAGON RIVER").

2. Summary text

The object of the research is the development of tourism in Heilongjiang Province.

The subject of the research is the historical and cultural heritage of Heilongjiang Province as a factor in the formation of a tourist product.

The purpose of the research is to study the main possibilities of using the cultural heritage in the formation of a regional tourist product based on the example of Heilongjiang Province.

Methods of research: theoretical analysis of literature on the topic of research, historical, analysis, comparison and synthesis.

The results of the work and their novelty: the concept of domestic tourism is defined; The historical and cultural heritage is characterized as a factor in the development of domestic tourism in the region; an analysis of the tourist potential of Heilongjiang Province; explored the perspective directions of using cultural heritage in improving the tourist product in the province of Heilongjiang Province.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage: the directions for the development of domestic tourism in Heilongjiang Province using the historical and cultural heritage developed in the work can be used by decision makers in Heilongjiang Province to plan tourism development.